DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

MURCIA

VIERNES 2 DE MAREO DE 1964

FRANQUEO CONCERTADO

Teléfono número 1.703

Reducción, Administración y Talleres: GALLE DE GEBALLOS, sam. I

Precio de suscripción 2 pesetas

RUM, SEGS

# Y SURGIO LA CRISIS

No por ser cosa esperada ha dejado de producir impresión la crisis.

Era una cosa avidente que los grandes problemas que agitan la vida nacional están reclemando una atención decidida y un impulso vigoroso, cosa que no puede hacerse enando se vive una vida inestable y en perpétue dissordie.

El partido radital como todos los organismos políticos sean de la derecha o de la isquierda llava en su seno una dispuridad de esitorio y una diversidad de juicio que le quita era cohesión necesaria para acometer la solución de esos grandes poblemas.

Si a esto se le shade que los gobiernos minoritarios están sujetos a los valvenes de las demás fracciones parlamentarias davá la cuplicación sobrada de ese estancamiento en que se hallaban todos esos grandes prob'emas.

Pero ya ha sobrevenido lo que se estaba pa paudo y ahora surge la Inte-Progante: ¿Que va a pasa;?

Va a continuar Lerroux con una medificación del gabinete que no se salga de la masa radical? Va a seguir Legroux con la entrada de unos ministros de la derecha? ¿Va a dárasele el poder a la Ceda con la colaboración de los BEARAGOI ?

Hy algo an el ambiente que pueda dar la razón a Xirau sobre la dice'ueion de las Cortes?

Tolas estas u otras muchas pregultas de cate gén ro se hace la opinión publica sin peder da:le una contestación satisfictoria.

Son momentos estos en que solo el Jefs del Estado sin que a él lleguen augestiones extrañas puede resolver después de un asesoramiento detenido

y prudente. A los demás solo nos incumbe no entorpecer ni desviar el curso de estas consultas informando con sinceridad y con imparcialidad sobre el momento po itieo.

En otro lugar están 'an declaraciones del presidente dimisionario y de algunos de los elementos consultados, euyas opiniones y juicios han de servir para una mejor orientación.

Lo que si nos parace un acierto, es lo que dice el señor Lerroux sobre la solución de la orisis, que se ha de hacer en un plazo brevisimo, pues sei o reelams, a nuestro juicio, el estado del país y la apremiante necesidad de sas muliples problemss

La huelga de les obreros de «A B C»

## Una carta de Luca de Tena a la Prensa

(Per te égrafo)

Madrid.—El señor Luca de Tena ha dirigido a los demás periódicos una

earts, exp'i sando la hue ga que impidié la salida de « A B C». Dice que la Empresa había admitido como suplente, a un operario miner

viste, no sindicado en ninguna agrupación. Mete obrero fué conceienado por los demás, para que abandonara el tra-

bajo y como no lo consiguieren, p'antearon la huciga.

Recuerde que duvante la suspensión del periódico y sin estar obligado a elle, pagé más de un millón de pesetas por el concepto de jornales.

En el ú timo são abonó ai personal, como participación en los baneficios,

la cantidad de 450 mil practas.

Aunque siem pre es doloroso interrumpir les publicaciones, lo prefiere, dies Luca de Ten", a consentir ingerencias intolerables.

En sufragio del alma de la sefiora

#### Doña María Catalina Torres Martínez

VIUDA DE IBAÑEZ

Que falleció el dia 24 de Febrero ú timo

Confortada con los Ss. Ss. y la Bendición Apostólica

(Q. E. P. D.)

Se aplicarán las misas que se digen meñana adbado a las oner, once y me lia y doce, en el Al'ar Meyor de la Iglesia Parroquial de San Lorenzo.

Su sentido hermano, don Herminio Torres Martinez; hermana politica, dofta Luz Alcázar Mazón; sobrina, Maruja y demás familia,

> INVITAN a sus amistades a estos oultos. rogandoles la tengan presente en sas oraciones, anticipándeles por el o, la expresión de se gratitud.

Murcia 2 de Marso de 1984.

El inventor del autogiro en Murcia

# manana para Madrid

A consecuencia del mal tiempo no pudo, lamentándolo mucho, posarse sobre el «Dédalo» y volar sobre Cartagena y Murcia y tampoco visitar Mula

El señor Cierva, a La Ribera

Ayer meanna merebé en sutomóvil a la Base Naval de La Robera el ilustre inventor del Antogico D. Juan de la Cierva y Co 'espía.

Lessempanó su primo don Joaquie Hernándes Ros.

Conferencia del señor Cierva a los oficiales marinos

A las once de la mafiana el señor Cierva di's en aquella Base Naval Aéres una conferencia, en tono de charla a los oficiales marines alif destacados, a quienes expiteó el funcionamiento y la constitución de su autogiro, explicando las ventajas conne eb cantilà o ebom este ne esbluges aparato.

Daspués el señor Cierva almoras con los ofici les desquella Base, conversando durante la comida de asuntos de Avisción.

Unos vuelos del Autogiro

El seft or Cierva continuó en La Ribera toda la tarde haciendo varios vuelos en su autogiro ant ; ias autoridades de Marian para completar la demostración verificada en la ta de del martes álitmo.

Sabieron con al señor Cierra, en vuelos cortos, el Director Gameral de la Apronáutica Nav. l, Jefe de la Base señor Andrade, y varios oficiales e individuos del Cuerpo auxiliar.

Los vueios se verificaron feliamente, quedando verdaderamento maravillados los masinos que sebieron con el secor Cierva de la facilidad de manejos de mandos, de la potencialidad y estabilized del Autogiro.

Se suspende to del «Dédato»

Mi senor Cierra, desde la Base Navel estuvo conferenciando con el comandante del «Défaio» para ver si el estado de la atmósfera permisia poser con el autogir e en dicho barco.

Pero se le comunicó que el tiempo era tan malo en e: pu irto de Cartamena de co en la Base de La Ribera. no siende posicie renigarse ese actu en el que el señor Cierva tenía un de elsivo interés.

Hasta tai punto ilegaba el interés del liustre ingeniero invento; que durante todo el día estuvo en la Base Navai en espera de un esmbio de tiempo que le permissera is al puento de Cartagens, os las condiciones que él estimaba necesarias, para posarse en el portanvicues.

No hubo suerte y el frerte viento, del dia mater o: elgaio con esarge ej for which a saw doing do she shade to be el momeste aritica que se podis disponer estavo esperando el sef. r Cierva en el aeródromo.

Esta mañana sale para Madrid el señor Cierra

El señor Cierva manifestó anoche a uno de nuestros comprássos, que está mefiena a los siste saidría en su autegiro para Madrii acompañado de su es ;013.

Confia en que mejorará algo el tiempo; pero de todas formas no tiene más remedi) que estar hoy en Madrid.

Seguramente hará una costa detenelón en el seródromo de Alba sete y desde alif en otro vuelo irá a Ge-

Manifesiaciones del señor Cier-

va Codorniu

resibido muchas visitas. Se hallaban alli diversas personali-

che bable a lo con el señor Cierva Co-

dorniu en casa de la señora viuda de

Harrandez-Ros, donde estes dias ha

dades de esta ciudad que sendieron a seludar al ilestre muveiano, entre elios el señor Tomás Orave y el señor Cerdé acompañado este de diversos elementos de la Junta de Gobierno de a Cámara de Comercio.

Nuestro compañaro habió con el seños Cierva de los motivos de la surpensión de su atera saje en el «Dédale y de sus vuelos a Cartagens, Mu a y Murcia que tampo se efectua-

Dijo ei sefor Ciarva que estaba muy disgustado por no haber volado schre Cartagens y Murcia y de no haber vidit lo Mula, despiés de conccer el Manificato de aquel Ayuntamiento que mostro unazime deseo de que ét visi ara aquel puetlo que tiens todas sus simpaties y donde tiene un gran amigo que es como un hermano: Don Juan A topio Peres. al que le hubiera agradado abrazar con este motivo. Esos sres vuelos los hará en la osasión primera; pero ayer, según nos expute, no te era posible, pues era su obligación posar sobre e: «Deda o», uno de los metivos esenciales de sa visica, ante la Marina. Las condiciones atmosféricas eran maias para ir ai »Dédalo» y eu apila sus deberes par nancolendo en San Javier todo el dia, hasta las seis de la tarde, para ver si et tiempo mejoraba. Hecha la vicita ai «Déiaic», con gran savisfacción habiese venido a Munia y a Mus. Pero no pudieudo posar en aquel barco, baser las otras visitar, para las ouales no habían obstácelos grandes, resultaba improcedente. Su compromiso oficial era is al puesto de Cartagena y realiser esa demos ración de aterrizaje. No pudo ser porque el vient; huracanado seguia hasta más de las 6 de

## traslado de la Patrona,

#### Una gran manifestación de fé

Ayer terde a las ciquo, desde su . Eremitorio del Monte, fué trasladada a Marcia procesional mente la amadisima Patrona de la oludad Mazia Santisime de la Puergapta.

ARO XXVI

Dosde al Monte haste el Carmen, acompañaron a la Virgen centenaves de fieles y en representación del Cabildo el canónigo don Diego López

A la l'egada de la Virgen a les puertas del Carmen, había congregadas millares de personas seperándo. la, así como una banda de música, el Jabildo Catedral, Damas y Caballaros de la Fuensanta con sus respecti vos estandartes y Olero parroquisi, alumnos del Seminario y Colegió de Sau José, representaciones de los Caballeros Carmelitanos también con eu bel o estandarte y otras comisio-

Un volteo jubiloso de campanas y vitores y aplantos entusiastas acegieron la presencia de la Patrona.

La Virgen entré al temple del Carmen y a lí se le cantó una Salve y el cada día más amada por todos los Himro de la Coronsción que fué in- | mascianos.

terpretado por la muchedambre que llenaba el templo.

De pués se organisó con las ya citadas representaciones y, la banda, de musies, la comitiva, figurando en la solemne procesión de tras ado millares de éames y esbulleros alumbrando.

Lievaba el estandarte del Cabildo el M. I. Sz. don Cel vino. Sandoval e iba presidiendo de capa el Vicario Capitular Dr. Alvares Caparros.

Daude el Carmen hasta el templo Catedral, había numere sísimo públieo que aplaudió y vitoreó a la Patrona de Mureia, fervorosamente.

A la entrada al templo los vitores y solamaciones fueron enserdecedores y ya en 'a Catedrai se entono una salve y se interpretó el Himpo de la

Coronación.

El pueblo de Muyols, no obstante, lo dosapacible del tiempo, saudió en número considerable a rendir homenaje de entido a su Virgen Patrona.

la terie. Si a las cinco hubiera mejorado, a esa hora habisse estade en Cartagens. Lamenta y le disgusta el ecntratiempo. Otra octaión liegurá. Ahora marcha a Matrid y si puede retrasar su vicje uno, dias a Leadres, visitara Valencia y Barcolona.

Es schor Cierva se despidió de nosotros es il forsum te, agradesiando a EL TIEMPO IAB L. formaciones extensas que ha dade con montre de su estempla en ésta, y son el gios el cornoto i que se le han rendido.

Essa mañana, su au autogiro, marchará a Madrid, como ya decimos, acompañado de su i ustre esposa dona Meria Luisa Gómes Acebo.

Reciban nuestro cariñoso saindo de despedide, deseaudoles en visje muy feliz.

#### En Bellas Artes

-)0(-

Hoy vierner, de dos y media a cuatro, conciento por los motables antistas, Salas, Aconia, Massotti.

PROGRAMA

«Largo», Metendel. Rigoletto», Vordi. «Pan y toros», Barbieri. e Va per Hl. Pucheco.

#### Espectáculos

Teatro Circo

La dinamica «s ara al: mane, Lilian Marvey, regién incorporada a los estudios norteamericance, hace on . Es-, ta es mi debilidade un magnifico papel, que ya se aparta bastante de sus otras producciones de origen alemán. Se ha adaptado bastante bien a la naturalidad característica del cinema yank ; , y su movisided extraordice. ria, pero formada y a acomática de autes, la va sustituyendo por la amable. y bien orientada espontaneidad que la base de toda esa gracia tranquia y es pierreses de les films americanes.

«Esta es mi debilidad» como come... dia es fiojita. Atunto valgareito y e sencia mente absurdo y con unas innovaciones desgraciadas, que además ni oran precisas ni eportunas. Muy bien en cambio la interpretación, no ya solamente por Lilian, sino por el galán Law Ayres, y por el resto de ans chostanel: as-

La másica tieme un motivo precioso, aunque prodigado quisas con exesso. La presentación magnifica, y la sonorided tembién may buens.

En genera, nuestra impresión es de que se trata de una pelloula agradebie y de publisa. M. O. V.

PRIMER ANIVARBARIO

# Don Tomás Iniesta Gómez

D34 CO ABRCIO

Que falleció el día 2 de Marzo de 1988

Confortade con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

En sufragio de su alma se aplicarán las misas que se digan mañana sábado dia 8, desde las nueve hasta las once, cada media hora, oficiándose un solemne Rusponso después de la útima en la Iglesia del Rosario (Santo Domingo).

Sus sentidos: viuda, doña Antonia Péraz Ortin; hija, doña Josefina; hijo politico, don José Pujante Gomariz (del comercio de esta plaza); nieta, Papita Pujante Inies; ; harmanos; harmanos politicos; sobrinos entra ellos don Francisco Guzmán Iniesta, Poro. y demás familia,

> AL RECORDAR a sas amistades tan triste fe sha, les reegan lo encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a estos cultos por lo Que les anticipan las gracies.

> > Murcie 2 de Mares de 1934.

Un comp flero nuestro estavo ance

Ante el interesante momento político

## quedó planteada la crisis total del Gobierno

En el Parlamento se lee la comunicación de crisis.--Anoche comenzaron las consultas, acudiendo Azaña, Besteiro, Alba, Martinez Barrio y Lar. -- Hoy serán consultados Maura, Barcia, Cambó, Negrin, Santaló, Melquiades Alvarez, Gil Robles y Martinez de Velasco

Las izquierdes creen que debe formasse un gabinete netamente republicano con disolución del Parlamento

Radicales, agrarios y Acción Popular estiman que el futuro Gobierno debe presidirio Lerroux con las colaboraciones que estime necesarias

POR TELEGRAFO

F[Madrid.-A las dies de la manana acudió Lerroux a la Presidencia.

A las once y cuarto se trasladó a Palseio. Al entrar dije a los periodistas que

superextraordinario. Lerroux salió a las doce y suarto, siendo abordado nuevamente por los periodistas.

despacho ordinario, extraordinario y

Les manifestó que había quedado planteada la erisis.

Expuso al Presidente de la República la dimisión de los ministros refores Martines Barrios y Lars, así como el propósito de sustituiries, pero él, estimó que debía ser tota, y quedó convencido. El jefe del Estado justifica sa criterio no selo por :a im portaneia de las exrieras, sino por el precedente seguido, cuando se produjeron otras orisis.

El señor Alexia Zimora me dijo que por la tarde emperarian las consultas evacuando primeramente la mia, como presidente dimisionario y jef; del partido radical.

Creo, anadio Lerroux, que se respetará la tradición de que el primer consultado sea el presidente de la Cámara.

Las consultas se retraserán hasta que el Parlamento conosea el planteamiento de la caisis.

Como muestra de respeto, se negó a revelar los términes de la consulte, pero anadiendo que podía deducirse por cuanto había dicho.

Volveré, si-me llaman, pass estoy

de la deliciosa aventura musical,

APABATOS

, le esperaban con viva expectación: siempra a disposición del presidente Todavia no me eneargaron de formar de la República. Orco que la erisis a rminará maña-Gobterro!

ne, siendo muy breve su traminación, los ministros paya esmblar impredade la manera copecial que se planllevaba a la firma del jefe del Estado I teó, por un iado, y por otro la veluntag e estoral.

Rocha.-Maaifestaciones as

Lerioux se traslade a la Presiden-

68.08

cir, dondo ie visitaron A.b. y Buch .

Bido Lodinas del pantermismo de la

eriais y ere yo que decla occier enclar

ales Custes, in . o nunicacion subre

Anadio que por la tarde se lecría

& guidamente emperarian las con-

-itucha manifesio que habia aou-

dido a campile el enema o que la hi-

Es el lugaciore don Junn de in Cier-

VA. GO CAN INS REMUINS & LUSTURE, DOF

haberle regarado las insignias de la

Nego que Labaran de poildes.

Hizo constat que Lerroux le había

Nutvas declaraciones de Le-

TTOUX.

HUNEA

NUNCA

para sugnette directo, a la clasa de signocado, corriente al-

Leggora dijo a jos periodistas, que

Orden de la Mepurlies.

laviado a aimora. ..

SOR Les BOUX.

Utlals.

solias.

Empresa: VICENTE MARTINEZ

CINK SONORO

VIRGINAS DIA 2 DE MARZO DE 1984

A las siete menos cuarto de la tarde diez y cuarto de la noche

jo sonoro de Artistas Asociados en colores, y Repris a patición del público

por el cé ebre divo Jan Kispura y Magas Scheneider

BUTACA, 1'25 PESETAS; GENERAL, 0'25

TELEFUMEE

ALTAVOORS deute de presente masta et dinamico, todos fieles reproduc-

Demostraciones gratis.

Pick-Ugu.-Amplificadores.-Aparatos anodo, etc., etc.

Mana sábado, estreno de «La Quimera de Holis wood»,

torna y sou faux y para bateria.

se res de la música y la palabra.

Brugarolas y

Proyection de una bonita Revista FOX, =3e proyectará un bonto dibu-

A.b., aijo a a salida que a blu to-

Justificó el que ayer negara la erisis, porque si no la hubiera centrac, no meseci a desempenar la Presidenein des Gulierno. Leiroux se entrevista con Alba

> liamario. está t. do aclarado.

> Danans.

municacion de la crisis

tura a la comanicación de la crisis.

chos comentarios con motivo de la erisis.

nes da indoie positica.

Rey ko a dijo que la disornoióndes l'ariamento ses la una sceura que traeria consscuencias irreparable.

Lerroux formada otro Gobierno aná Coute.

Honorio Maura expuso que lo más adequado era un Gabinete presidido por Melquiades A. Vares.

será leboriosisima y du ara hasta iunes o martes. Cras que debe formarse un Gobierao de desechas y supone que se hera de centro-derecha con tres agracius y dus melquiauistas.

rece a lus de lus tiempos de la monar quia, pues observa las mismas caras, ios miamos procedimientos y los mismos disguesos.

SOLVETER.

vo de baresbloour al ritmas de las Constituyantes.

debe exemisse del Gobierno a los catalanes.

Las consultas

las consultas en el Palacio Nacional. A ba acousejó ua Gobierno con la

mas amplia base presidida por Le-

rroux, dejando a éste la responsabilidad de elegir sus colaboradores. Basisiro dijo que se babla lamentado de que se p odujera la crisis autes de piantoarse si problema en el

Parlamento, lo que hubiera permitido concer les propésites de les grapos parlamentarios.

iormacion de un gobierno genuina mente republicano con amplia base, deseartande a los republicanos reeientemente incorporaco: especialmente los indecisos.

El Presidence de la República ex pusome las difienliades de esta soiu ción dada la estructura del Parlamento.

También me habió Su Excelencia de les obstécules de la Cantitución

para la solucion de otras crisis en el posvenir.

A pesar de elle, me ratifiqué en mi opinión de una consentración en la que podian entrar los socialistas ei gnosian.

Azzha dijo que soudió como expresi dente del Consejo, rues en nombre del grupo aundiria Bareis.

Declaró que como estas Cortes po permiten uua politica republicana, habia aconsejada un Gobierno de puro republicanismo y sino lo spryaba ei Parlamanio, disolverio.

Martines Bassio seonsejó un Gobierno de amplia base parlamentaria presidido por el pastido sadical e integrado por los grapos que aceptaron el régimen inequivocamente.

Le afiadí al Jefe del Estado, que era peligroso entregar el Poder y la fuer ba a nu equivoso republicanismo.

Lara expato que se le había llamado a Paireio para habiar de los presupuestos y de la situación ecoró-

Le dijo que en marro se podrán aprobar ios Presupuestos.

Respecto a politica, aconsejó un Govierno a base, del partido radicel, hverididn por Lersoux, y de matiz antenticamente republicano.

E: viernes por in ma Auna seudiran los rignientes elemantos políticos:

Negrin, por ios socialistas; Marifnes de Veiaseo, por los agrarios; San talé, por la haquerre; Maura, por les conservadores; Bareis, por la impuler da republicant; Ormeo, per la Liga; Melquiades, por los democrates; Gil Rotles, por Assion Popular; Horn, por los nacionalis(as vascos.

Se reunen los socialistas Re requiercu las ejecutras de la U. G., T. y el partido socialista.

Acoreston que Negrin senda a la consulte y aconseje in formación de un G. binete de isquierda republicana con disclusión del Per:amento.

Almacenes y Despacts

IL & S.OINOEHA LEREDECA

Telefons, 1411

 $\mathbf{U}\mathbf{U}\mathbf{U}$ 

PROGRAMA PARA HOY -T ries 1-s 8'40 Noche s lar dicz y media

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA

El dibujo cómico souoro ZAPATOS DE MADERA. -Revista Noticistio FOX en espeño', y repris de la coliciosisime comedia musienl, titulada

## DEBILIDAD

Tripoto definitivo de la si rpática LILIAN HARVEY

Nota.—Mañana estreno de la deliciosa opereta Aenesa.

por George Alexander

La actitud de Gil Robles Gil Rebles se muestra muy reser-

Se sabe que no colaborará en el nuevo Gabisete, aunque le prestará apoye.

#### NOTICIAS

en Jabus

Hoy viernes a las tres de la tarde continta da en la iglesia de nuestro Padro Jests Nezareno el selemno Quinario en honor al Titular, predieando un Rydo. P. Franciscano.

#### Antonio de la Peña

MEDICO OCULISTA COMBULTA DE 11 a 1 Sen Leropro, 11

KOERLAIV

Rodriguez y a obil S. L.

Materiales y Pavimentos

PARÓSTES DE CHEMENOS DE LAS MEJORES MARCAS

TARES MICHAULICAS, LADRILLO MUNCO, RUBERÍAS DE GREE, IDEM

DE BLEED, REILA, HAVIMENTOE, DEC., REG.

ESPECIALIDAD EN AZULEJOS SETTEL JOS

Fábrica de kassáleos Hidránico: y Piedra Artificial

Dirección Técnica por Arquisacto

Bantiago Marcos

Transportes de paquetes y mercanelas en general por autocamiones

a domicilio, entre

MADRID: Lopez de Vega, núm. 6.—Teléfono, núm. 11.512.

MURCIA: Cais de Pascual.—Teléfono, núm. 2854

PROPIETARIOS; MAESTROS DE OBRAS,

PEDIR PRECIOS Y REFERENCIAS A LOS

DEPOSITARIOS EN ESTA PROVINCIA

Brugarolas y Compania

Sociedad, 10 y Carretera de Alcantarilla, 12

TELEFONO, 1.259 Y 2.817

Hemos tenido el gusto de seludar en esta al oi leo arquitecto e inspector dei Banco Hipotecario de Espeña don Federico Osariz.

Fábrica de Mosálcos

AGUADORES, I

Agoncia de encargos y transpor-

tes a domicilio de

Planchas onduladas

y lisas para cubiertas

todos tamaños

en tarmerus. Incan tolleto a Laboratorina

Seus de Carton Sertano, 20 . . . MADRID

Tolesons, 1994

#### Central Cinema

Domingo dia 4 de Merso

Permanente desde las 8 tarde

La solusal producción dramásien, espeñole, heblada y cantada

#### Sobre el cieno

interp etada por Florencia Be!sy y Rafael Nieto

Próximamente:

Las dos

huérfanas Drama en español

#### Cinema Intesta

Programs para hoy

Desde las cuatro de la tarde Reportage en español y repris de la deliciosa comedia musical da gran éxito,

### PAPRIKA

(GRANITO DE SAL) por la nueva y exquisita actris Frar seeks Gaal

Nots. - El domingo,

Diablos Celestiales Impresionante film de aviación

#### Cine Popular

Cine Sonoro

Domingo dia 4 de Merso

Desde las cinco de la tarde

La formidable obra dramáties Parameurs hablada en espa-Aol, titulada

#### DESAMPARADO

Gran interpretación del genial actor Geo:ge Baneroft

## Prectos del mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan:

Hortolizas

Patatas, 0'36; tomates, 0"5; bajoeas, 0'00; pimientos menudos, 0.00; pimientos gordos, 0'00; bonistos, 0'25; ehizivias, 0'6; nabicojes, 0'80; cebollas secas, 0.26; guisantes, 1.00; aleachofas, 0.80; hauas, 0.48; ajos secos, 0'25; apios, 0'00; eardos, 0'00.

Frutas

Meloeotones, 0'00; mansanss, 0'00; ciruelas, 0'00; peros, 1'2; peras, 0'01) peretza, 0.00; albaricoques, 0.00; nisperos, 0.00; cerezzs, 0.00; melones, 0'40; navanjas, 1'00; 'imones, 0'00; sandias, 0.00; dáties, 0.00; granadas, 0'(0; uva, 0'00.

#### Géneros de cuenta (Docens)

Calabasa totanera, 0'00; Calabasas tiernas, 0'00; pepinos, 0'00; cebolla tierns, 0'60; berengenas, 0'00; ajos tiernos, ('85; lechugas, 0'80; coles, 0.00; colifiores, 2.57; rábanos, 0.40; acelgas, 0.00.

Pescaderia

Entrada de pescado en el dia de ayer para la venta:

Merlaza, 7'00; pescadilla 4'00; atdn, 6'00; mero, 0'00; calsón, 0'00; empera dor, 6'00; pajei, 8'-0; besugos 0'00; calamares, 6.00; Jibias, 2.50; pulpos, 0'00; Gallinas, 0'00; Derada, 0'00; magres, 0 '00; bacalao, 0'00; saimonetes. 6'00; sardinas, 1'40; boga, 1'40; boque rón, 1'20; Chirrete, 1'00; mujol, 0'00.

Langostimos, 00'00; gembes, 6'00; almojas, 1'80

# ELIXIR Tonifica, ayuda a les digestiones y abre el apetito: cura el dolor de estómago, acidez. dispepsia, vómidos, diarreas en niños y adultos, distación y úlcera del estémago, siendo efilisimo su veo para lodas las molesjas del

#### TOTAL ATMINE TELEFONO, 1289 SOCIEDAD, 10 MURUIA Internacional de Industria y Comercio CAPITAL 30.000.000 DB PESETAS Casa Contral: MADRID.—Sucursal de MURCIA: Fermin Galán, 72

Banece afiliados: Baneo de Valeneiz. Baneo de Castellón, Banea Marsans S. A. Banco Comercial de Barceloza.—Ricettia toda clase de operaciones de Banca TIPOS DE INTERES

Desde 1.º de Julio de 1983 y a virtad de la norma del Consejo Superior Bansario, de observancia general y obligatoria para toda la Banca operante en España, éste Baneo no podrá abonas interesses superiores a los signientes:

A la rista. A) Libretas endinarias de aborro de susignier siese, tengan o mo condielones limitativas. . . . . 8 y 112 por 100 anani

B) Imposiciones Imposiciones a pieso de 8 meses. 8 per 100 > Imposiciones a seis meses Imposiciones a doce meses o mas,

In the position pare les imperiolones a place.

S'eu por 1eu » 4 por 100 Magista pera les exectes corrientes a plano, los tipos máximos redelados

i por 100 annai

Los que seran consuitados hoy

Respecto de la consulta hecha por el jefe dei Estado, por resones de mo destis, no digo que la solución esa yo, pues mi deseo seria marcharme a casa. Pero hay que convenes: sa que la dnies solución es el par i lo radical con un Gobierno minoritario cestrodereche, eradrargular, ecmo quieran

Afindió que por la tarde, venuirá a

Negó tuviera el proposito de reunir a la minoria radicai. No preciss, pues

Un periodista le pregento si creia le encargarian de formas Gobierno y Le roux con cator «Nada sé. Supongo que la passona que tiene que hacer el eneargo, querrá consultar con in mimchada y me dejara descansar hasta

Lectura en el Congreso de la ao-

Madrid - Eu et Congreso se dió les En los pasulos del Congreso la ani masión fué grands hasiéndoss mu-

Se hieleron bastantes decaracio-

Abilio calderón manifesto que si logo, procuraria buscar otro Presi

Romanones deciaró que la erisis

Andio que este l'arlamento se pa-

Lluhi dijo que las Cortes deben di-

Esroclico Domingo estimuba que

Royo Villanova consideraba que

A las einco de la tarde comenzaron

agregú que había aconsejado la

Cuestiones de la Diputación

## El señor Palazón, contesta al señor Pascual Murcia

(Continuación)

Rs conveniente, sin embargo, que le opinión concasa desde shora algunos puntos interesantes del proble ma manicomial y de la orienteción, que nosotros hemos pretendido darle El número de enfermos acogidos en el Manicomio ha aumentado, durante el año 1969, en un centenar; y durante este mismo periodo no ha sido posible, naturalmente, aumentar les consignaciones presupuestarias. Tempoco es posible, dentro de la reglamentación a tual, contener o imitar la pobleción manicomia, ya que es preceptivo aimitir a todos los dementes naturales de la provincia. De ests maners, el rémero de raciones que se den diariamente en el Estrblecimiento (comprendiencio incita) las de jas Hermanas de la Caridad sirvientes, etc.) lega & 550. La cantidad de que el presupuesto permite disponer cada dia para la slimentación de este número de personas es de 557:55 pesetas; esto er, 1.01 pesetas para atender a las tres e midas de cada asilado. Obsérvese que esta eifea es el término medio, y que un Limero considerable de dementes enfermos deben estar sujetos a un régimen a imenticio especial. Si se considers, sobre la enorme cla idad que proyectan estas cifeas, las protestas justificacisimas que al comienso de nuestra gestión produjeron los asilados en rejación con la comtda Que se les servis, y el requerimiento que el personal técnico de la casa nos hiso pare que esta comida faese mejerada atendiendo a consideraciones humanitarias y de fundamento higiénico, se comprenderá cómo es imposible atenerse al sistema admi-Distrativo de las donavas partes, y Becogario hacer una consignación es-Decial para el pago de las atenciones que durante disho são 1983 excediecon de les limites presupuestarios. Tan inexplicables nos parese el délicit que durante a gestión del se-Nor Pascual Marsia se produjo en

siené en el Manicomio en nuestra

Frents a toda clase de goussolores má o menos insidiosamente disigidas, afirmemos que durante nuestra notuación ha sido mejorada la a'imentación de los dementes, en cantidid y an calidad, que ahora ya comen postres y frutes. Que ha side raparada y puesta en condicirnes de ción. Que se han hecho desaparecer te ia misse de parásitos, en enfermos, ropes y p believes. Que se ha estab'eci to un repero. Que han sido renovadas, y aumentar as considerablemente les ropas de uso re sont ly del Establecimiento, liegando a evi- i tituir el Patroneto provincial y retar que a ganos enfermos careciesen | deotar la Carta iundacional que son en absolute de el as, y a consegeir i la primera condición para comensar que puedan mudarse todos semanel- a fonciona. Dándonos tambien enenmente. Que han sido enlucidas : en- | ta de esta situación, hemos aumentacaladas verias dependencias. Que ha eldo renovada la instalación e éctrion. Que ha sido construido un nuevo pabellón recubierto en parte de manises. Que ha sido habititado un local dentro del Marisomio para enfermeria de dementes tuberculosos. Y, figalmente, que hemos iniciado unas gestiones sumsmente interesantes, y con la valiona colaboración del Doctor Alberer, nunos bestante apresiade, cayo éxito nos permiticie, madiente la construcción de una Granja interprovincial para enfermos mentales, común a las provincias de Albroste, Alicante y Murcia, resoiver definitivemente este angust'e 10 problems. Estas gestiones, accgides con todo cariño por el actuat Sabsecretario de Sanidad, y de las que ya tiene conceimiente el Consejo Superlor Psiquiátrico, dejan abierto un margen de esperansa que podria cenverter en reslidad la actual Comisión Gestors.

ESCULLA DEL HOGAR. - Este Establecimiento, creado en 1931, fué dotado de un presupuesto de 10.000 pesetar, cantided exigua para atender les numerosas necesidades que lleva esusigo. La Comisión Gestora Otros Establecimientos, en que eva | de mi presidencia no descenceió ni Posible limitar el nú nero de acogi- un momento la importancia de la

tra dacante. I parque la consciá perfeatamente pensé desde el pris cipio en canacheri do o ol calor que le in cirties del senor Pescual Murcia necesitabs pres an desarrollo.

Buena praeta de ello es que proyestamos agregaria a la Esquela de I talada la Esquela del Hogar Trabajo, caya oreación es necesaria nuestra iniciativa participó el Ayuntamiento da Murcie, consignando una i servici . cantidad igual on los presupuestos municipales de aquel año. Con la coleboración del Ministerio de Instrucoion rehlies, que hubiérames obtenide, y estes cantidades iniciales, se hobriz establacido en Murcia una Eseuela da Trabrio y de Orientacion prefesional capaz de realizar plena- Joré mente, con suficientes medios y recompensando debidamente el traba- ; einco. jo de su profesorado, el objeto que : funcionamiento la estufa de desir fec- | de una manera parcial cumple hoy la Esquele del Hogar y d'. Osientación profesional de la Mujer.

Las vicisitudes de la politier, que acarreszon un constante cambio de goberos dores en los ú.cimes meses del año pasado, han impedido consdo las consignaciones en el Presupurste setual basta 17.00 : prestas, a fin de poder icioiar la remuneración, modestemente, del profesorado. 86pase que quedó ordenada la confección de la primera nómina de gratificaciones al personal de la Escuela del Hogar, correspondiente al mes de enaro, y que esa nuestro propósito que las gratificaciones sens adas pudiesen ser oobradas meusualmente.

No sabemos por qué razón ha dejade de .eer el Presupuesto para 1934 | elseñor Pasouai Murcia : l couparse de este problema. Su egolatria le ha l hecho encastillerse en sa propia Fernandes Sánches. obra hasta el punto de no procurar enterarse de la realidad objetiva de nuestra labor.

No queremos que se agradezes a nuestras propias gestiones la subvención que cl Ayuntamiento concede desde 1984 a este Establecimiento; pero nos parece converiente que se sepa que euenta con el apoyo del Ayuntamient), precisamente desde que comensó nuestra actuación.

X, por d timo, invilamos at miembro del Patronato de la Escuela del Hogar don Vistor Sancho a que reconoxea sí es, en efecto, o no exigno el local que coupa dicho centro, en relación con el número de alumnas dor, ormo justificado el que se cea- l función social que cumple este Can- | que en él reciban enseñansa, y que

actur limenta es de 236. El posde decir, así miamo, is mass: a mi istarts preceupación pos li ller sa mesvo albergue, más smplo e higiénico y menos indecorrere, que el solual en que el señor Prenuel Murais dejá ins-

Sépase tambieu que solo por nosen Murois, y que a tel fin consigna- « otros ha quedado oumplido el aparmos en los presupuestes para 1988 tade H de les Bases para la organila centified de 60.020 pesetar. De j zación de la Recuela, sprobando para ella un Reglamento que oriene el

(Continuará)

#### Boletin Religioso

MARZO=1984 Este mes consta de 81 dies. Está consagrado al Patrierra San

Toque de Alba per la mañana a las

Asque de eraclenes per la tarde s lar seis y medis.

> Santoral Dia 2

Vierres. - San Simplicie.

TOLAY ALUER SADG Be desembre por la mañana a las

Se roserva por la tarde a las cinco. Dia 2 - En San Nicolás.

Dia 8 -En Santa Catalina.

CUNTOS An in Catedral

We ove por la manana a las nuova or Miss de Prima y Conventual y heres menoces. Prima, Toreia, Misa Sorta y cantada, Mona,

Por le tarde a les exatre Visporas. Ge Eplotes, Maitings y Laudes.

Misas en los dias festivos A las seis y media, con el canto del Santo Rosavio.

A las siete, con plática por don To-

A las siete y media, con plática por el M. I. Sr. Magistral, don Saturnino

A las ocho, con plática por el Muy I. Sr. don José Miguel Navarro. A las nueve, misa de Prima, por el

M. I. Sr. don Jesús Luces. A las nuevo y media, misa Conven-

A las ones, misa con plática por el M. I. Sr. don Ceferino Sandoval. A las does, son plática por el Muy

I. Sr. don José Hernándes. Rosario de las Santas Llagas

Por la tarde a las eineo, con plá-En San Bartolomé

Misas fijas los demingos y dias fes-

tivos, a las siete, ocho, nueve, dies,

once, dose y una. Reparadores

Per la manage e les viets Export. clas do S. D. M. y mirs recade, y pun la tando a las ciers Recuers see Bas. \$1014 m

#### CALVOS

Recuperaréis vuestros cabellos sin pomadas ri lociones. Procedimien. to nuevo. Pago, después del resul-

Restibid: Apatado, 10 009 -WA

Academia de Comercio de DON PEDERICO DIEZ PUCHE

Dirigida por su hijo Don Antonio Dien Bueno

Cálculo Mercantil. Teneduria de Libros por Partida Doble e Idiome Francis,

## Ayuntamiento de Murcla

SECCIÓN DE ESTADÍSTICA

Aviso oficial de interés para los cosecheros y dueños de Almazaras y Molinos de aceite

En sumplimiento a lo ordenado por la Superioridad, se hace saber a los señores Cosecheros y dueños de Almazaras y Molinos de aceite, on el térmi ro municipal, la obligación en que vienen, dentro del pluzo de 15 dias, a partir del de la fechr, de prestar declaración jurada sobre la oliva moli la en sus alm izaras y el accite pie lucido, siempre que esta producción sea suncrior a elen kliógramos, en la campaña de 1938 34, previniéndoles que los mo da os para las declaraciones sludidas se auenentran a disposición de los interesados en la Sección de Estadística de este Ayuntamicato, desde las 10 a las 12 horas de todos los dias hábiles, y que transcurrido el placo consignado incurrirán en las sanciones establecidas para estos casos, en las disposicion a vigentes sobre la materia.

Mureia a 1 de Marzo de 1984.

El Aicalde, JOSE M. BAUTISTA

#### Unión Española de Explosivos

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA EN BILBAO

Sucursal en Madrid, calle de Villanueva, num. 11. Fábricas en Vizcaya, Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; en Oviedo (La Manjoya); en Madrid, en Sevilla (El Empalme); en Cartagena; en Barcelona (Badalona); en Malaga; en Caceres (Aldea Moret, y en Lisboa.

PRODUCTOS QUIMICOS. -Acidos Sulfúricos y Oleúm, Clohidrico, Nitrico, Glicerina, Sulfatos de Sosa, de Cobro, de Zinc de Hierro y Férrico; Sal común, Gloratos; Barnices Marca Necol; Golac: Materias Colorantes: Colodión; Nitratos: Gloruros.

ESPECIALIDADES PARA LA AGRICULTURA -Superfosfatos; Abonos Compuestos; Minerales y Orgánicos, Nitratos de Sosa y de Potasa; Gioruro de Potasa; Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas; Sulfatos de Cobre y Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios; Motores a

Gasolina y de Aceites Pesados. EXPLOSIVOS Y ARTICULOS DE CAZA.—Dinamitas; Mechas; Detonadores; Pólvoras de Mina y de Caza; Cartuchería cargada y vacia de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales; Escopetas para caza; Armas; etc. etc.

Para pedidos y demás detalles dirigirse al REPRESENTANTE en MUR-GIA don GERONIMO LOPEZ, calle de Angel Guirao, número 1.

#### LACATALANA

Seguros contra incendios y explosivos de todas clases, contra la pérdida alquileres, riesgos locativos de recursos y de paralización de trabajo a causa del incendio.—Faudada en 1865 -- Inscrita en el Ministerio de Trabajo y Previsión.—Domiciliada en Barcelona.—Paseo de Gracia, 2. - Capital susesito: Pesotas 5.000.000. -O spital lesemposado: Pesetas 2.003.00 /. -Reserva Estatuavia: Pesetas 1.000.000.

SITUACIÓN Y DESARROLLO DE LA COMPAÑIA Sinjestros Reserva de

Años,	Primas	indemnizados	riesgos en eurso	patrimoniales
872 882 893 902 912 932	264,105'57 429,181'86 884,129'47 1,600,585'89 2,812,596'85 16,262,828'87 24,767,658'03	128,264 04 125,322 62 310,864,26 469,148 41 1,161,798 61 8,661,558 66 12,047,388 18	38,584'96 146,275'86 294,707'82 588,511'96 937,532'11 5.955.412,65 9.086.279'17	55.020'13 291.457'58 611.810'14 809,167'86 1 863,194'87 2,431,050:85 7,784,018'18
	2	t 1	1	

Autorizado por el Servicio de Inspección de Segavos y Aborro en 26 de Mayo de 1991.

Delegado en Muroia, Agustin Monteverde

SANTA TERESA NUM. 7.



# PLATERIA, 66 y 68

ESPECIALIDAD EN OBJETOS PARA REGALOS.-GRAN SURTIDO EN PERFUMERÍA.-PRODUCTOS DE LA CASA GAL.-JUGUETERIA.-AR-TICULOS PARA TENNIS.—NUEVOS MODELOS DE COCHES PARA NIÑOS.

#### BAZAR MURCIANO TIENE SUCURSAL EN CARTAGENA CALLE MAYOR, NUM. 88

## Madminista de merante

Sociedad Minera-Melaitirgica Zapata Portina i, S. A. -La Union = Jartage 18 Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y e ectricidad. Bombas centrifugas, separa doras magnéticas, motinos y trituradoras, motores eléctricos de Juth & Rosonc, motores fijos y Darinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda ciase de apararos relacionados con industrias mineral y metalúrgicas. Especialidad en instalaciones de preparación mecánicas de minerales. Depósito y reperaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos

Polletin de EL TIEMPO

#### AMALIA

-No pierdas un segundo, Ama'ir, abre en este momento en que está solo el camino; me va la

vide, más que la vide, ¿ o ensiendes ahora? -¡Dios miol -exclama la joven, que elerra la ventans, y se precipita a la puerta de la sala, de ésta a la de la calle, que abre sin cuidarse de hacer poco o mucho ruido, y que, saliendo hasta la

vereda, dice a Daniel: -|Futral -pronunciando esta palabra con ese acento de espontancidad sublime que sólo las mujeres tienen en su alma sensible y armoniosa reando ejecutan alguna acción de valor, que ejem

pre es en ellas la obra, no del raciocinio, sino de la inspiración.

-Todavia no =dies Daniel, que ya estaba en tierra con Eduardo sostenido por la cinture; y de ese modo, y sin soltar la brida del esballe, llega a la puerte.

-Ocupa mi lugar, Ama is; sostén a este hombre que no puede andar solo.

Amilia, sin vacilar, toma con sus manos un brazo de Eduardo que, rascatado contra el marco de la puerte, ha sia esfuerzos indecibles por mover su pierna isquierda que le pesaba enormemente.

-¡Graeler, secorite, gracias!-dies con vos llena de sensi niento y de delsura.

-A Esta usted he.idu?

- Ua poso.

-¡Dios míoi -exelamó Ama:is, que sentia en sus manos la humedad de la sangre.

Y mientras cambiaban estas palabras, Daniel había conducido el cabrilo ai medio del camino, y ponié adolo en direccion ai puente, con la riende al exello, didie un fuerte cintaraso en el anes

con la capada de Eduardo, que no había abandonado un memente. El caballo no esperó una segunda señal, y tomó al galope en aquella di-

-¡Ahora -dice Daniel-, adentrol-acercando so a la puerte, levantando a Eduardo por la cintura hasta ponerio en el saguán, y cerrando aq éila. De ese mismo modo lo introduje en la sale, y puso, por fin, sobre un sofé a aquel hombre a quien había salvado y protegido tanto en aquella noche de saugre; aquel hombre, lleno de valor moral y de espísitu todavía y cuyo enerpo no podia, sin embargo, sostenerse por si solo un momento.

LA PRIMERA OURACIÓN

Ouando Daniel colocó a Eluardo sobre el solá, Amelia, pues ya distinguiremes per un nombre a la joven prima de Daniel, pasó corriendo a un pequeño gabinete contiguo a la sala, separade por un tadique de cristales, y tomó de una masa de mármol negro una pequeña lámpara de alabastro, a euye las la joven leia les « Me litaciones» de M. Lamartine, cuando Daniel I amó a los vidrios de la ventana, y volviendo a la sala, puso la lámpara sob :e una mesa redonda de caoba, enbierta de libros y de vasos de flores.

1

2 -- 1 --

. . .

En aquel momento Amalia estaba expelvamente páida, electo de las impresiones inesperadas que estaba recipiendo; y tos risos de sa es bello castano-ciaro cobados atrás de la oreje pocos momentos anies, no estorbaron a Eduardo descubris en una majer de veinte afice una fuonomia encantadors, una frente majes:ausa y be lla, unos ojos pardos lienos de expresión y seatimiento, y una figura hermosa, enyo traje negeo parecería escogido para hacer resaltar la retaciente blancura del seno y de los hombros, si su tela no revelase que era un vestido de duelo.

Danish so apposizate a la messa en el neto en que

A TOWN THE TAX OF THE PARTY OF



## Notas deportivas

El Murcia a Coruña

Hoy sale para Corunt, el Murels.F. C., donde jugará el domingo el altimo partido de Liga.

Según parces el equipo se slineará como contra el Osssuns.

Al signiente dominge jugará el equipo mureiano en Logrofio, el correspondiente partido a la Copa de Espena.

La directiva está en gestiones de celebrar algún partido amistoro, entre domingo y domingo, toda vez que no regresará a Murcia, hasta haber jugado en Logre ao.

El equipo nacional

La formación del equipo nacional, no ha sido del agra 10 de todos, hecho que no es nuevo ni en fátbol ni en nada.

Se estima que no hay sazón que jus tifique la alinesción de Regueiro, en el lade izquierdo de la delantera, ni la de Mareuleta en el puesto de medio centro, habiendo elementos desta eados que juegan habitualmente en los puestos a estor asignados.

Lo-interesante es que los seleccionados salgan triur antes de su cheque con los portugueses.

LISCANO.

Murcia F. C.-C. A. Osasuna Apreciaciones de un espectador

Urdirez II con su tipo de tenor cémico que tante se prodiga en Españe, quiso repetir un castigo que había lanzado mal.

Nos consts, que eso no lo pudo con sentir Vilsita. Por lo menos no se lo hemos vieto hacer nunca.

Julio de extremo, es el Siavisky de los centros.

En dia dudamos entre hablar de Uria o del gosl meditado. Optamos por lo primero por que el tema es inagotable.

El domingo mismo le vimos meter el goal-persuasión que eso ya no lo hace nadie en España.

Cerea de nosotros se dijo que el ba lón no había salido de la línea del extremo, cuando el Murcia metió uno de sus goals.

Las fiestas

Bataila de flores

COMISION CRGANIZADORA

and Micola Marques, don José Mi-

guel Abellan, don Luis Ferran Péres,

don Francisco Pena Torres, don Adis-

elo Crespo, don Joré Maria Ruis Fu-

nee, don Edwardo Poveda Pagán, don

Francisco Cino Fontsche, don Asen-

sio Pinar, don Antonio Ciemares Sa-

ia, don José Medina Clares, don Pas-

enal de Ayelis Ros, den Hernán Gar-

ela Muños, den Vicente Aguirre, don

Angel Guirro Almanas, don Julio

Don Luis Pardo Fernández, don Ma

Bilos sabian que mentian. ¡Pero es tan heróico esto de barrer para essa! Además esí parece que base más un goal.

Hubo sus dudes sobre el belón que se debia jugar. Dende luego pera los buenos jugaderes no las hubo.

Es decir para los que el balón es un medio y no un objeto que se per-

De Calpacoro se divá cuanto se quie ra, pero las veces que levantó el balón del suelo para entregarlo a Elso, lo hiso admirab emente.

Luego dicen que la directiva no oye a los protestsutes que ya forman

Sepin esos eismáticos que por fin se cambió el «equipo», ¡ Aquí también hay derrota del color sojc!

Todo el mando Losotros mismoscolma de clogios a los que bicieron el esfuerzo (ya hemos nombrado a les jugacores) de subir ai Muscia a la pri mera división. Pero nadie se acuerda de los que hicieron el esfuesso para mantenerio en la segunda división.

Sin e los-annque solo fuera por sen tido común-nuces kubieramos subido junto a les campsonisimos.

Acordémonos de Enrique aquel bra | Le la fiesta de Arte en Romea VO ERLEGAVALIAN, AREQUE SOIU SER SR las pifias de Elso. Lo maio es que para coupar la porteria-como en los per teros ministeriales-hay escal fon.

JOSE NAVARRO

Esg/ima

Se está organizando en la Sala de Armas de este Casimo un Campeona to a las diferentés armas por los elementos que integran dicha Sala para mediados de este mes, cayo asalio final, y entrega de premios por las autoridades, se celebrará en el saión de baile, coincidiendo la fesha de celebración de cicho asa to final con las lestas de primavers,

NOTA: Los sen pres afiliados a es ta Sala o simpatizantes que quieran informarse de este campeonato pueden pasar por dicha Sain.

ESPECTACULO DE ARTE

En el Teatro Romea, el martes dia 6, a las diez y cuarto noche

Fa tuosa presentación. —O.Isón. - Cuad os piá. i os. - Recital de Pue-

sias.—Diálogos.—Conciertos de Canto y Danass.

Abril

Por un articulo

#### El Sr. Biedma suspenso de empleo y sueldo

El ex-director general de Telceomunicación don Manuel Biedma Hernández, ha sido suspenso de empleo y sueldo por el ministro de Comuniesciones, en su cargo de oficiel de Telégesfos de esta plantilla.

El metivo de esta sanción es la publicación por el señor B'edma con su firme, de un artículo en «El Socialia» ta, titultão «La política telegráfica del Gobierno.

La crisis teatral

#### Se acuerda constituir una agrupación nacional

Para que estudie el probiema

de la tarde Por te égrafo Madrid. -Se reunieron les entidades derivadas de la Sociedad de auto res, para tratar de la erisis teatral.

Se reordo constituir una agrupación nacional que estudie el problema de la crisis, en sus aspectos econó mico y socia'.

#### Una gran

cantante

Sentiriamos que pudiera considerarse atopis, o ver propósitos de «reciames en los etogios que hemos de hacer, de lo que ha de ser una magifi. on Fiesta de Arte, la que tendrá ingar el martes ec Romes. Tenemos ia satisfacción, sin emtargo, de la justificación que el público que asista a eils, ha de ver en la realidad que, sin duda, será mayor aún que la que deje mos entrever en estas notas de previa impresion.

Habiamos oido grandes elogies de la distinguida y be.ililma seflorita de Cartagena Pepita Ruir, que la sefiairban como cuntante de execucionaies condiciones. Ayer targe, gracias a la gentileza de don Enrique nu no a.vio a citivai son enp ,osuva essayo privadisimo, pudimos com- talaciones. probar que todos los elogios que de e.la se han hacho son solo an palido refiejo de la realidad. Es trata de una gran sant inte. Una soprano de grandes vuelos, con una tel ampita y pas toss. Poses un registro grave, tan amplio y natural que bien puede parecer de «mezzo». Esto hece, que al posser tales naturales, pueda cantar en ensignies eneids, so que hace que sen ya a.go extepotonat. Piene además una canasia puilda ouya principai caracteristica es la naturalidad. meto hace que pueda pasas des grave al agudo con ex Frordinaria facilidad y sin brusquedades de tono,

Los que somos entusiastas del .bel canto», sentimos syer un verdadero piacer ejendo a Pepita Ruis; pero un Discor agridules, porque unito nuestra a egria de elegidos, por poder saborear tan gratas emociones liricas, iba tambien el sentimiento de que estos raluses positivos, de los que tan falta us é autostra escena desgra. eladamente, no se prodiguen mas y se dejen oir per todos tos públicos.

El haber pocido espesa, a Pepita Ruis para esta fiesta es un gran scier to y una gran suerte, de la que pu:den ufangrae ios organizadores y alegrares el , lúb.ico que asista a esta

Tambiéa pudimos ver los decoredos y la composición de enadres. reproducciones de famosos lienzos de pintores murelanos, que Luis Garay, nuestro joven gran maestro, ha tras. portado a la escena para derles vida. Admirables naturalments dentro de un amplio senti lo pietérico y esquemáileo.

Auguramos un gran ézito a esta Fiesta de plene sabor folklórico en su mayor parte.

M. O. BA V.

Los desesperados

#### Se suicida un anciano

En Cuesta Blanca y esserío de Los Arroyes, puso fin a su vide, shoreándose de una higuera, el anciano Domingo Martinez, de 76 años de edad.

suicidio es porque el desesperado an ciano padecía una enfermedad eró-

Ma el sucese interviene el Jasgado

#### TAURINAS

La novillada del dia 11

Ya han sido fijedos en distintos sitios los earteles anuneizdores de la gran novillada que se celebrará en nuestra Pinza el dia 11, en la que des prohatán sais hermosos novillos de Trespsizaios los valientes novideres Madrile Alto y Niño del Barrie, nuestro psicano.

Recordará el público aquel mano a maro interesamisimo de estos matacores valerosos y elegentes, de enya fizzta se obtavo una impresión nada vulgar en estos especiáculos. Se trató de repetir el mano a mano pero surgieron dificultades y no pudo ha-

Abora algaien dice que Madrilenito to vendrá porque va a tomar la alternativa y le interesan otros rumbos. Nesotros erecmos que Madrile-Aito no querra perder el eartel que dejó en esta plaza y pese a todo, 10 tendremos aquí es aja 11. Y nos dará con su rival y paisano nuestro. Nino del Barrio, una gran tarde de toros. Asi lo esperamos con verdadera

ausiedad. ALALIKON

#### El viaje del ministro de Marina

El ministro de Marina sefior Rocha no pado pasar por el Gobies no civil. como se proponis, es miércolés por la tarde, por tener que estar en Madrid is noche misms.

Et sehor Rouhs, con el gobernador y demás autoridades que le acompahaban, se detuvo a su paso por El Palmar, en las Inquetrias Bern :. euyas naves recorrió elogiando las in .-

Los señeres Bernai le recibieron y agassjaron carificsamente.

Hasta Cieza marcharon acompañán dela con señores gobernador civili, Presidente de la Dipatación y terien to colouci de la Banemerica.

El ministro marcho may satisfecho de las atenciones que se le han dispensado con este motivo de sa visita a Muccia y Cartagena.

### Pro Entierro de la Sardina

Para tratar de la constitución de una Junta de distrito, son objeto de que ses una realidad el proximo año el grandie so festejo «Zn'i arro de la Sardina», se celebro anoshe una reunión a las riete y media en la Casa Aduans, came de Veronieas.

Reino el mayor entasiasmo, acordéudose in constitucion de ana Junta resmaueute en dieho Barrio, ai objeto de naces recaudaciones para atender a los gastos del festejo.

Asistieron comerciantes e industrinies de la parroquia de San Pedro. así como otras destacadas persones, admiradoras del Entierro.

Se invitará a todos, los mureianos para reanudar dichos propósitos.

El proximo inaes se celebrará una nueva reunión, para sin pérdida de tiempo emperar ios trabajos conducentes a tai fin.

#### CRISTALERIA

Cuadros :: Espojos :-: Melluras :; Oromos : Grabados.

Iosé Muria Diaz Martinez Paseual, 20-22 Te élone, 1.141 - MURCIA -

Tempotal de nieve en provincias

#### quedan in-Santander comunicados varios pueblos

(Por te'égrafe)

Santandez.— Una comisión de vecir en y fabricantes de Reinosa, visitaron Parece que les motives de este | al gobernador, exponiéndole la angustiona situación de algunos pueblos, como consecuencia del temporal de nieve.

En algunos sitios ha alcarzado una altura de metro y medio.

Los ganados estãs pereciendo de hembre.

El gobernader ordenó la instatación del forreje.

Como muchos pueblos estáu incomunicados, para abastecerles se utilizan trineos.

Temporal de nieve en Palma

Prima.—Se ha desencadenado un temporal de viento y nieve. El vapor «Mallores» tuvo que aplazar su salida:

## Loteria Nacional

LISTA de los números mayores premiados en el sorteo celebrado en Madrid, el día 1 del corriente, recibidos por telefonemas urgentes.

Con 100.000 pesetas

Madri?, Alicante, Barcelona, Valencia Con 60.000 pesetas

31.455 Palma de Mallorca,

Salas

Con 20 000 pesetas

4.040

#### Burgos, Málaga, Reus, Alicante, Madrid

Con 1,500 pesetas

La Lines, Barce ens, San Sebastián, Sevida, Oviedo Ozo. Castellon, Leon, Barcelons, Logrono, Ossalia 27,716 Va. encia Sabade: 1 88.780 Madrid, Santander, Barcelons, Má aga

Pueblo Muevo, Tenerife, Barcelons, Sevicia, Centa, Zaragesa Almeria, Vigo, Madrid,

Barceions, San Felia de Lichrogat, Cordoba 38,627 Madrid, Baresions, Lu-COLL

ALUANTARILLA, Salas, T. ro, Burges, Paims, San Foilú de Guixole Orielo, Barcelona, Mairena, Alcor, Mad. id

Granada Aranda del Duero, Melilia: Madrid, Viliarreal, Casal a, Oriedo

20.183 sevi.a, Cost, Valenci Azpeltis, Logrono Valonoir, Aliganto, Mana 19.544 cor, Granada, A geoiras,

Isla Ozistina, Tolosa, Valancia, Barcelona

La Linea

#### Bancomunidad Migro grafica del Segura

#### Régimen de embaises DIA 28 LE FIBRERO DE 1924.

ZEBALSE DESAGOE Pantaso A. cabicos a. cabicos 49,180.655 298 598 \*\* COSERTS 26,716,778 Quipas. . . 11 200 060 Talave . . , 847.760 2.954.889 95.886 Prents. . 22:0.514 00.00 \*rearnds

Museia 1 de Maras de 1984.

Los daños osesionados por la nieve son de importancia.

Comisiones parlamentarias

#### Besteiro se queja de la escasa atención sobre el Reglamento

For telégrafo de la poshe Madrid -En el Corgreso se reunió la Comisión que se ocupa de la modificación del Reglamento de la Cámarr, bajo la presidencia de Besteiro.

Saultimó la parte referente a la omisión.

Besteiro se lamentó de la escasa atención que se dedica a este avanto. 8010 concercieron castro diputades, de los 21 que forman parte de la Comisión.

Francia en Marruecos

#### ¿Han ocupado territorios españo-108?

Por telégrafo de la neche Madrid.-- Un telegrama recibico.do

Berlin, dies que «Berlines Tageblat» publica la reticia de que las tropas frincessas couparon en su actual ofensiva los territorios españoles de Rio

Se duda de la veracidad de la ncticia.

## COTIZACION DEL DIA 1

Por telégrafo de la noche Interior 4 %.... 70 20 Amortisable 5 % . . . Ideas 4 % . Banco de España Tabacca . . . . . COO 01 Frances . Libras. Dellers 

## Necrológicas

Aniversario

Mefiana sóbado, día 3, se cample el cuarto aniversario de la muerte del joven don Luis Franco y F. aneo, hijo de nuestro et monfiero en la Prensa don José Franco Lópas.

En saf agio del sima del finaco se spilearan las mises que se digin a las dies, dies y medie y once, en la iglesia restoral de San Miguel Arcingel de esta ciudad.

Su viude, padre y demás femilia. suegan a sus amigos y personas piadosas lo tengan presente en sus oraciones, anticipándoles por ello la expresión de su gratitud."

## Algo maravilloso..!

La civilisación, al correr de los tiempos, va superándose en inventos Desde hace unos días está llamando la atendión del público que pasea por la Pisteria el precioso cine sono-10 .NIC. que ha recibido el Banan Murciano. Se trata de algo original, de cons-

trucción magnifica, que colma la alegria a chicos y grandes. E cine sono-TO OR CREE.

Pase usted por el Basar Mursiane.

#### Baiboa Martin s, don Juan Antonio Martines Lópes de Molina, don Mariano Sánchez-O.mo Espinosa, don José Doval Amareile, den Abel Garela Sirera, don' Autonio Pardo Fernández, don Munuel'Abellán Ibánes, don Vicente Maron, don Bicardo VIllar, don Enrique Villar, don Francisso Flores Gras, don Juan José Gó mes Gays, don Lian Diego Selgas, don Ricardo Galár, don José G. Gómes, don Mariano Rogel Lopes, don Emilio Escudero Monservat, don Fran sisso Lianos Medina, con Juan Martines Péres, don Jaan Bernai Casanovas, don José Jara Mavarro, don José Guillamon Pastral del Riquelme, don José Cano Navarro, don Ramón Luis Pascual del Riquelme, don Enrique Bernai Juan, don Gregorio Montesinos, don Adrian Martinez. don José Almela Gallego, den Jesual

Organizado por elementos de la sociedad murciana. -- Verdadero alarde de Arte y de Lujo.—Losalidades, en la Farmacia de Ayuso. do Cascales, don Antonio Rentero.

Bando de la Huerta

Se cita a los señores que componen ia Comision de este festejo para que esta tarde a las cuatro, asistan al Ayuntamiento para tratar del presapuesto de gastos del Bando.

Se han reintegrado la casi totalidad bajos, quedando solo 46 que se espe-

Desde luego los obsesos que estaban en el fondo de las minas han abandonado su actitad.

ta slif concentradas han regresado. quedando solo un pequeño retén al objeto de mantener el orden.

don Ramón Rantero y don Antenio

Chápuli. examinar los bosstos de carrosas y ecches que han sido presentados al

el secretario

Huelg 1 solucionada

El gobernador civil señor Rodrigues Scriano, cijo a los periodistas syer que la huelga de Masarrón había entrado en vías de solución.

Las favrass de Asslio y Beneméri-

Mañana sábado a las siete de la tarde, se reunirá en los salopes del Ayantamiento esta Combión, Dara

concurto.

CITACION

de los mineros, a sus respectivos trara que se reintegren en el dia de